



# のびのび千綿っ子

令和3年4月16日  
東彼杵町立千綿小学校  
TEL：0957-47-0821  
文責：校長 吉永信一郎

校 訓：「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標：「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

## 【令和3年度 千綿小学校職員です】

学校が始まって2週間が過ぎました。子どもたちも落ち着いて学びに向かっています。

先日、5年生の子どもたちと昼休みにサッカーをして遊びました。みんないい笑顔で、仲良く楽しく遊んでおりましたら、一人の子が転んで怪我をしました。擦り傷等の痛みがある顔をしながら、帰り際「一緒に遊んでくれて、ありがとうございました」と言ってくれました。また別の日は、2年生の子が、四葉のクローバーを見つけて、私にくれました。優しく素直な子どもたちが着々と育っている、と思ったひとときでした。

さて、学校だよりでお伝えしていませんでした。改めまして、本校の職員を紹介いたします。

職 名 等	氏 名	職 名 等	氏 名
教諭(1年1組)	** **	A L T	** **
教諭(2年1組)	** **	事務主幹	** **
教諭(3年1組)	** **	事務補佐員	** **
教諭(4年1組)	** **	学習支援員	** **
教諭(5年1組)	** **	学習支援員	** **
教諭(6年1組)	** **	学習指導員	** **
講師(あじさい)	** **	図書司書補助員	** **
教諭(たんぼぼ)	** **	I C T支援員	** **
教諭(すまいる)	** **	教 頭	** **
教諭(教務主任)	** **	校 長	吉永信一郎
養 護 教 諭	** **		

## 【1年生給食開始】

4月15日(木)、1年生の給食を始めました。例年ですと、給食の配膳に、6年生の子どもたちが優しく1年生に教えながら進めるようにしていましたが、コロナ禍ですので、先生たちが手伝って配膳しました。当日は初日でもありますので、先生たちがどのように配膳するのかを静かに見つめることができました。その後、食べるときに、三つのきまりをしっかりと聞いて守りました。3つのきまりとは、①器を持って食べる、②食べながらおしゃべりはしない、③しっかりと“いただきます”“ごちそうさま”の挨拶をする、でした。

思わず「おいしい」と言いながら笑顔で食事をする姿が多く見られました。食べ残しもなく、手順を守ってきちんと後片付けもできました。

今まで午前中で帰宅していた1年生は、当日から5時間目まで学習し、午後3時頃に笑顔で帰宅しました。



### 【保護者や地域の皆様へ】

新型コロナウイルス対策への取組にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ここで皆様にも更にお願ひしたいのは、感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷等を許さないという気持ちを我々みんなで共有したいということです。このようなことにつながる発言や行動に対して、同調せずに「そんなことはやめよう」と声を上げていただきたいと思います。

誰もが感染する可能性があるのですから、誰かを責めるのではなく、この後の感染を防ぐことを考えて、日々を乗り越えていきましょう。

### 【今後の予定】

- 4月19日（月） 心電図健診（1年） 家庭訪問（里・木場）
- 4月20日（火） 聴力検査（1・2年） 家庭訪問（一ツ石・蕪・平似田）
- 4月21日（水） 聴力検査（3・5年） 家庭訪問（駄地）
- 4月22日（木） 家庭訪問（瀬戸・中岳）
- 4月23日（金） 歓迎集会・歓迎遠足（やすらぎの里 13:00 集団下校）
- 4月26日（月） 茶摘み  
（13:20 出発、15:45 1～3年下校、15:55 4～6年下校）
- 4月27日（火） 家庭訪問（千綿宿・八反田）

※ 家庭訪問は、玄関先での会話をお願いしております。ご理解とご協力をお願いします。

※ 家庭訪問中の下校時刻について、案内では、5・6年生の下校を15:45としておりましたが、15:05の下校といたします。訂正してお詫びいたします。